
 
 

 
 
 
 
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin SPD 

 
Ihr Gesprächspartner/in: Gerhard Diekmann 
 
Gremium: Rat Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB 
Sitzungstermin: 14.12.2005 Federführung:  
  

 öffentlich Rückgabetermin:  
 nicht öffentlich erledigt am:  

  
 Anfrage  
 Dringlichkeitsanfrage  

  
Datum: 05.12.2005  
Drucksachen-Nr.: 05/0495  
 
 
Betreff:  
 
Wahrnehmung der Wirtschaftsförderung in Sankt Augustin 
 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 

1. Warum ist zur Ausschusssitzung für Wirtschaftsförderung und Liegenschaften kein 
Vertreter des Dezernats I erschienen, obwohl in der unterschriebenen Einladung 
angekündigt und den Zuständigkeitsbereich des Dezernats I betreffender 
Tagesordnungspunkt? 

 
2 Welchen tieferen Sinn hat es, dass das Dezernat I, obwohl für die Neu-

strukturierung der Wirtschaftsförderung zukünftig zuständig, zur Erläuterung und 
Diskussion dieses Punktes nicht erschienen ist und die Erörterung des TOP`s 
„Neustrukturierung der Wirtschaftsförderung innerhalb der Verwaltung“ Vertretern 
der Stadtverwaltung überlassen hat, die dies künftig nicht mehr vertreten sollen? 

 
Wir bitten, die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 
 
 

 gez. Gerhard Diekmann     
         Marc Knülle 
 
 gez. Heinz-Willi Schäfer   gez. Konrad Meyer 


